

**Nombre del alumno:**

Fausto Eduardo Pérez Rosales

**Nombre del profesor:**

Mtro. Ramiro Roblero

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

**Legislación en salud y enfermería**

**Nombre del trabajo:**

Cuadro sinóptico:

Teoría de la decisión y bioética

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de febrero del 2021

Teoría de la decisión y bioética

Teoría de la elección racional aplicada a las decisiones clínicas

Modelo de explicación de la forma en la que tomamos decisiones

Es importante conocer cómo decidimos las acciones y cómo esto afecta a gran escala

Las elecciones que hacemos son consistentes con nuestras preferencias personales, derivadas de ellas de manera lógica

¿Qué es una elección racional?

Acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección

A veces las tomamos de manera automática, sobre todo si se corresponden con necesidades básicas

Las elecciones explícitas son aquellas que tomamos de manera racional considerando que es la opción más adecuada para nuestros intereses.

¿De dónde surge?

Surge principalmente en el contexto intelectual estadounidense durante la segunda mitad del siglo XX y en reacción a los modelos de economía del

Ha sido un intento por orientar las disciplinas sociales hacia prácticas y conocimientos rigurosos.

La teoría de la Elección Pública aplicada al diseño de las políticas públicas sanitarias

Conjunto de decisiones fundamentadas generadas por las ramas y en todos los niveles del gobierno, y enmarcadas en un conjunto de normativas.

Reflejan la respuesta del gobierno a las condiciones o circunstancias que generan o generarán necesidades a una cantidad considerable de personas.

Los gobiernos utilizan políticas públicas por razones políticas, morales, éticas o económicas, o cuando el mercado no resulta eficiente

La bioética

Conocimiento biológico con el de los valores humanos

Ética es la reflexión crítica sobre los valores y principios que guían nuestras decisiones y comportamientos.

La bioética se trata también de cuestiones epistemológicas y ontológicas

Se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista, ajena a los grandes relatos unificadores de tipo religioso o ideológico

Bioética pretende ser universal, alejada de los puros convencionalismos o preferencias personales, consciente de las limitaciones de la razón humana y atenta a los contextos culturales concretos.

Ética ecológica

Orientada al cuidado y respeto del medio ambiente

A desarrollar una ética medio ambiental es necesario equilibrar un antropocentrismo ético moderado con un biocentrismo

Los animales sintientes tienen tanto interés en no sufrir como cualquier miembro de la especie humana

Es garantizar la supervivencia humana y la dignidad de la vida humana actual y futura